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ДО ЮБИЛЕЯ  
КОМСОМОЛА- 

3 ДНЯ!
Коммунисты! Будьте в авангарде борь

бы за выполнение решений X X III съезда 
КПСС, за досрочное выполнение пятилет
него плана, будьте умелыми организато
рами и воспитателями масс, поборниками 
всего передового!

(И з Призывов Ц К  КП С С  к 51 Я годовщине Великой 
Октябрьской социалистической революции).

-

К РА С Н Ы П  уголок завода 
котельно - вспомогатель

ного оборудования и трубопро
водов 17 октября был пере
полнен. Сюда пришли моло
дые рабочие предприятия, ве
тераны производства, комсо
мольцы 30-х и 40-х годов на 
торжественное собрание, по
священное 50-летию ВЛ КС М . 
Молодежь приветствовали
представители партийной за
водской организации, админи
страции.

С большим вниманием рабо
чие слушали выступление 
комсомольца 30-х годов, слеса
ря Никандра Васильевича 
Грязева. Будучи комсомоль
цем, он участвовал в индуст
риализации Страны Советов, 
строил первые электростанции. 
Много лет работает Никандр 
Васильевич на заводе котель
но - вспомогательного обору
дования. является неутомимым 
рационализатором.

О мужестве и храбрости 
комсомольцев в годы войны 
рассказал старший инженер по 
технике безопасности Николай 
Маркелович Куликов, бывший 
политработник Советской Ар
мии. Он сам был участником

ПО
ЗАВЕТАМ
ОТЦОВ
многих боев, был свидетелем 
многих героических подвигов. 
Молодежь долго не отпускала 
его со сиены.

В этот же вечер трем моло
дым рабочим предприятия бы
ли вручены значки ударника 
коммунистического труда: элек
тросварщикам Раисе Боров
ской, Раисе Скипиной и слеса
рю Александру Могилевичу. А 
остальные победители социали
стического соревнования были 
награждены Почетными грамо-

Лес рук поднялся в краевом 
уголке, когда президиум по
просил проголосовать за при
нятие письма-клятвы Цент
ральному Комитету партии. В 
этой клятве комсомольцы Ан
гарского завода котельно-вспо
могательного оборудования и 
труйЬпроводов заверили пар
тию н правительство, что н 
впредь неустанно будут при
умножать дело, начатое их 
старшими братьями и отцами.

В день юбилея ВЛ К С М  в 
заводском общежитии состо
ится праздничный вечер. Сей
час комсомольцы завода го
товят подарки ребятам, кото
рым через несколько дней ухо
дить в армию.

КОМСОМОЛЬСКИЕ ТРАКТОРЫ
Л Е Н И Н ГР А Д . (ТАСС). Пять новых 220-сильных тракто

ров были в центре внимания участников митинга на Киров
ском заводе. Ца кабинах — силуэты комсомольского значка. 
Надпись, выбитая по серебристому металлу, гласит, что мо
лодые кировцы изготовили машины в свободное время к 
*50-летию ВЛ КСМ .

На счету кировцев много и других хороших дел. Комсо
мольцы завода заявили, что, к 100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина будет изгоювлено вдвое больше комсомольских 
тракторов.

ВО Л О ГО Д С КА Я  О БЛАСТЬ. В текущем году должна будет дать первый чу 
гун мощная доменная печь объемом 2 700 кубических метров, строящаяся на 
Череповецком металлургическом заводе. Более ста предприятий страны уча
ствуют в сооружении домны-гиганта. На строительной площадке встают ве
личественные конструкции. О размахе работ говорят такие цифры: предстоит 
уложить около 140 тысяч тонн бетона, смонтировать более 30 тысяч тонн 
стальных конструкций.

Череповецкая домна-исполин будет ежегодно давать чугуна столько, сколь
ко его выплавляет средней мощности металлургический завод.

Hf* снимке: на строительной площадке гигантской доменной печи — удар
ной комсомольской стройки.

Фото О. Пороховникова. Фотохроника ТАСС.

АКТИВИСТКА
10 лет назад семнадцатилет

ней девушкой пришла Люся 
Турчанинова работать в город 
ской узел связи. Профессия 
монтера подземных коммуни
каций не из легких Но Люся 
никогда не вешала голову, ста
ралась постичь все премудрос
ти этой науки. Опыт ее совер
шенствовался, и теперь она ра
ботает на самом ответствен
ном месте — регулирует при
боры автоматической телефон
ной станции.

Уже восемь лет Люся носит 
почетное звание ударника ком
мунистического труда. Ее фо
тография постоянно висит на 
доске почета. Она передовик 
социалистического соревнова
ния.

Турчанинова —  завод и л а  
всех комсомольских дел на на
шем предприятии. За что бы 
она ни взялась, все спорится 
в ее руках. Она постоянный 
член нашего комсомольского 
комитета. А когда Турчанино
ву избирали секретарем комсо
мольской организации узла 
связи, то жизнь в коллективе 
начинала бить ключом. Прово
дились интересные вечера, 
воскресники по озеленению го
рода. да разве все перечис
лишь. <

И сейчас Людмила Турча
нинова не стоит в стороне от 
комсомольских дел. Наша ор
ганизация готовится к юбилею 
комсомола. Вместе со всеми 
ждет этот праздник и Турча
нинова, наш бессменный ком
сомольский активист.

Н. ПЕТУХО ВА,
В. Т А РТ А КО ВС КА Я , 

члены комитета ВЛ КС М  
городского узла связи.

В С Т Р Е Ч А  П О К О Л Е Н И Й
Коллектив городского узла 

связи в основном молодеж
ный. Еще в начале года он вы
звал на социалистическое со
ревнование связистов Комсо
мольска - на - Амуре и сей
час прилагает все усилия к 
перевыполнению взятых обя
зательств. Первыми на доброе 
начинание всегда откликают
ся комсомольцы. На многих 
участках городского узла со 
зданы комсомольские группы 
Такие группы работают на те 
леграфе, в 3-м почтовом от 
деленйи, на АТС, в радиоуз 
ле. Они являются примером в 
труде, в выполнении общест

венных поручений.
Весь коллектив предприятия 

борется за звание коллектива 
коммунистического труда, а 
многие комсомольцы— за зва
ние ударника коммунистиче
ского труда.

С особой силой разгорелось 
соревнование комсомольцев 
перед юбилеем. Застрельщика
ми этого соревнования стали 
активные комсомолки Людми
ла Турчанинова, регулировщик 
АТС, монтер АТС Виктория 
Тартаковская, почтовый опе
ратор Полина Дорофеева и 
другие. Итоги социалистиче
ского соревнования будут под

ведены к 29 октября, а побе
дители будут награждены По
четными грамотами и подар
ками.

18 октября в узле связи со
стоялась встреча комсомольцев 
разных поколений. Перед мо
лодежью выступили комсо
мольцы 20-х, 30-х и 40-х го
дов. Поделились своими пла
нами на будущее и комсомоль
цы нынешних, 60-х годов. В 
заключение встречи комсомоль
цы единодушно приняли пись- 
мо-клятву в адрес Централь
ного Комитета партии.

ЗА ЛУЧШИЙ ПЕДКАБИНЕТ
ГГ АРТИ ПНО П организаци- 
1 ей, местным комитетом и 

методическим кабинетом отде
ла детских учреждений Ж К У  
комбината был объявлен кон
курс на лучшую организацию 
работы в педкабинете и на 
лучшую постановку работы по 
пропаганде педагогических 
знаний среди населения.

Конкурс ставил своей целью 
обеспечить наличие в педка^и- 
нетах методической и детской

художественной литературы, 
планов воспитательной рабо
ты, конспектов литературно- 
музыкальных и спортивных 
развлечений, материалов пери
одически организуемых вы
ставок. Здесь же предусматри
ваются хорошо оформленный 
уголок воспитателя, материа
лы по работе с родителями, 
папки-передвижки, стенгазеты, 
библиотечки для родителей 
и т. д.

Сейчас уже известны резуль
таты второго тура конкурса. 
По-прежнему первое место 
держат детсад ЛЪ 83 (заведу
ющая Г. И. Сокорева) и дет- 
ясли №  38 (заведующая С К. 
Голяшова) Также победите
лем второго тура стало дет
ское учреждение №  73 (заве
дующая О А Бровко) В кон
це года будут подведены за
ключительные итоги.

М. КУЛ И КО ВА .
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ОБСТОЯТЕЛЬНЫЙ
РАЗГОВОР
ЗАМ ЕТКИ  С ПАРТИЙНО ХОЗЯЙСТВЕННОГО АК ТИ ВА

Сама повестка дня прошедшего 
ва днях собрания партийно-хозяй
ственного актива строителей бы
ла несколько необычной. Как-то 
привыкли к тому, что на активе 
чаще всего обсуждаются или 
итоги хозяйственной деятельнос
ти за какой-нибудь период, или 
повые социалистические обяза
тельства. И вдруг в повестке дня 
вопрос повышения качества и за
водской готовности продукции 
заводов и ДОКов управления про
изводственных предприятий.

На первый взгляд, вопрос не
сколько узкий, но от его практи
ческого решения во многом зави
сят успехи всего строительства. И 
обсуждение его поставлено не 
случайно. Оно продиктовано сего
дняшним положением дел на
стройке и, в частности, на пред
приятиях УПП. Растет объем 
строительно - монтажных работ. 
Появляются новые строительные 
площадки. Можно назвать, на
пример, одну из крупнейших — 
Зиминскую, где создан трест, под
чиненный Ангарскому управлению 
строительства. Новые объекты 
требуют железобетон, кирпич и
другую продукцию заводов и
ДОКов УПП.

Как удовлетворить растущие 
запросы строек, когда производ
ственные площади полностью ис
пользуются и некоторые коллек
тивы давно уже работают на от
крытых полигонах?

Деловой топ активу задал со
держательный доклад начальника 
УП П  т. Васильева С. С. В  высту
пающих не было недостатка. Че
тырех часов работы собрания ока
залось "недостаточно, чтобы вы
ступили все желающие. Разговор 
шел обстоятельный. Меньше всего 
в этот раз говорили о положи
тельных сторонах в деятельности 
предприятия. Главный упор вы
ступающие сосредоточили на не
достатках, которые мешают эф
фективному ведению строительст
ва.

Много внимания в выступлени
ях было уделено качеству. Брако
ванная продукция продолжает 
поступать на строительные пло
щадки. Страдают от нее мон
тажники, отделочники, получаю
щие плиты, панели, столярные 
изделия, выполненные с различ
ными дефектами. Почему же 
брак минует, казалось бы, много
численные заслоны?

Частичными причинами брака, 
конечно, служит теснота в цехах, 
работа на открытых полигонах в 
зимнее время. Но в основном-то 
ведь нет оправдательных причин 
за допущенный брак. Совесть, ока
зывается, далеко еще не лучше

ОТК. раз сю поступаются те, кто
по своему долгу призван предот
вратить брак в зародыше.

В большинстве своем работники 
ОТК—люди добросовестные, хоро
шо знающие свое дело. К сожа
лению, они порой проявляют не
брежность, а иногда поступаются 
своей совестью. И особенно тог
да, когда чувствуют нажим со 
стороны начальников цехов и вы
шестоящих руководителей. Буду
чи материально зависимым от за
вода, контролер нередко ставит 
свое клеймо на бракованную про
дукцию.

Давно раздаются голоса в 
центральной печати, что необхо
димо избавить контролеров от 
материальной зависимости пред
приятий, в которых они дают 
«добро» на продукцию. Почему бы 
УПП  не стать пионером в этом 
деле?

Для повышения качества про
дукции надо привести в действие 
и другие рь1чаги. Многие пред
приятия УПП  внедрили саратов
ский метод, разработали положе
ние о поощрении за высокое ка
чество продукции. Ну, а если кто- 
то продолжает выпускать бра
кованную продукцию? Види
мо, следует принимать бо
лее строгие, чем до сих пор, 
меры административного и об
щественного воздействия. Во 
всяком случае, пока вопрос о ка
честве продукции не снят с по
вестки дня, долг хозяйственных и 
партийных организаций держать 
его под постоянным прицелом.

Не удовлетворяет уже сегодня 
строителей заводская готовность 
некоторых изделий. Домострои
тели, например, хотели бы иметь 
санкабнны в полной заводской 
готовности, как их выпускают 
родственные предприятия других 
городов страны, а также другие 
виду изделий. Что ж, требование 
законное, и предприятиям УПП  
рано или поздно придется ре
шать эти вопросы.

Говоря о техническом прогрес
се на предприятиях УПП. некото
рые выступающие пытались пред
ставить дело так, что якобы 
предприятия застыли на месте, и 
теперь никто, мол, не едет за 
опытом в Ангарск. Какая-то доля 
истины в этом есть. В начале ше
стидесятых годов предприятия 
УПП  были самыми мощными в 
Сибири. И вполне естественно, лю
ди ехали за опытом к нам.

Партия и правительство в ко
роткий срок создали мощную

строительную индустрию в Сиби
ри. Выросли заводы, построенные 
по новейшим проектам, работаю
щие по давно опробованной тех
нологии. Ангарские работники
строительной индустрии, прояв
ляя заботу об удовлетворении 
постоянно растущих потребностей 
в производимой ими продукции, 
давно уже перекрыли свои произ
водственные мощности, максималь
но использовав все производ
ственные площади. Значитель
ная часть изделий снимается 
с открытых полигонов в условиях 
суровой сибирской зимы.

Ангарчане первыми внедрили в
производство газозолобетон. Се
годня он уже далеко не новинка, 
появился новый строительный
материал керамзит. Некоторые
выступающие на активе призыва
ли к решительному переходу на 
керамзит, другие выражали со
мнение в нем, требовали осторож
ности. За этой осторожностью 
крылась и нерешительность к 
ломке установившейся годами 
технологии, сопряженной на пер
вых порах с определенными из
держками производства. И ком
промиссное решение было найде
но — надо изучать новый мате
риал и, если он окажется пригод
ным в наших условиях, внедрять.

За последние два—три года 
на предприятиях УП П  многое 
было сделано по техническому 
прогрессу. Совершенствовалась 
технология, внедрялись автомати
зация и механизаций производст
венных процессов, менялось ста
рое оборудование. Так что упрек
нуть коллективы предприятий в 
каком-то застое в техническом 
прогрессе нельзя. И сегодня в 
стадии внедрения целый ряд тех
нических мероприятий, направ
ленных на повышение эффектив
ности производства. С образова
нием фонда развития производст
ва в связи с переходом на новые 
условия хозяйствования пред
приятия имеют возможность на
правлять средства на строитель
ство цехов, приобретение обору
дования.

Другой вопрос, что пе все еше 
инженерно-технические работни
ки предприятий понимают важ
ность для производства быстрей
шего внедрения намеченных меро
приятий по техническому прогрес
су. Об этом как раз и говорил 
докладчик.

Надо полагать, что прошедший 
серьезный разговор и развернутое 
конкретное постановление актива 
помогут многочисленному коллек
тиву У П П  двинуть вперед и тех
нический прогресс на предприя
тиях, и решить задачи повыше
ния качества продукции.

С. БОРИСОВ.

В химической лаборатории борантов-химиков (начальник венной работе и с успехом вы- 
РМ З нефтехимкомбината работа- Э. А. Памфилова). Они принима- иолняют производственные зада
ет замечательный коллектив ла- ют активное участие в общест- ния. Примером для молодежи

служит ветеран завода лаборант-
-  -■ '"****« ка Надежда Семеновна Яиченко, 

доработавшая в лаборатории се
мнадцать лет. Многие прошли у 
нее школу аналитической работы, 
и сейчас вместе трудятся в кол
лективе, которому одному из пер
вых было присвоено почетное 
звание коллектива коммунистиче
ского труда.

На снимке: Н. С. Янченко.
Фото И. АМОСОВА.

Н ЕО БХО Д И М О С Т Ь в на
учной организации труда 

давно уже встала не только 
перед одними крупными про
мышленными предприятиями. 
Сейчас НОТ внедряется во 
всех отраслях народного хо
зяйства, будь то строительст
во, транспорт, связь или служ
ба быта. И в этой работе не 
нужны суетливость, кампаней- 
ство, излишняя шумиха, из-за 
которой подчас трудно вник
нуть в суть дела. Не терпит 
НОТ и автоматического пере
несения методов промышлен
ных предприятий на другие, 
входящие в сферу обслужива
ния, пусть даже с определен
ной переработкой. В каждом 
отдельном случае надо твор
чески подходить к научной ор
ганизации труда, исходя из 
специфики производства.

В нашем городском узле 
связи мы начали с изучения

Систем* прямых соединеин! 
позволит местным отделениям 
связи самим передавать сооб
щения в районы Иркутской 
области.

Сейчас все отделения связш 
включены на концентратор. Но 
нередко нм необходимо одно
временно передавать по не
скольку телеграмм, возникают 
задержки. Включение отделе
ний связи в систему прямых 
соединений более равномерно 
распределит сообщения по 
всем аппаратам. Если нам 
удастся осуществить этот ва
риант, мы получим значитель
ный экономический и качест- 
венный эффект.

В  начале года во всех отде
лениях связи был произведен 
расчет рентабельности, исходя 
из их доходов и расходов. На 
основе данных исследований 
намечены мероприятия по из
менению работы иерентабель»

ЖИВОЕ,
НУЖНОЕ

ЕЛО
U O l С Е Г О Д П Я  Л З А В Т Р А

науки управления производст
вом, а уж потом перешли к 
вопросам повышения культуры 
и эстетики, повышения содер
жательности и привлекательно
сти труда, ответственности и 
дисциплины. Главное в этом— 
привить каждому члену кол
лектива стремление по-научно
му подходить к решению лю
бой проблемы, научный подход 
должен стать повседневной 
трудовой жизнью каждого.

В начале года был разрабо
тан план организационно-тех
нических мероприятий НОТ. За 
8 месяцев сделано немало — 
разработаны должностные ин
струкции, введено новое рас
писание доставок, хорошо про
думанное. Проведен конкурс 
по предложению малоизвест
ных услуг, активные участники 
были премированы.

Вот один из таких приме
ров. Чтобы определить рацио
нальность использования рабо
чего времени, проведено изу
чение загруженности служа
щих отделений связи. Выясни
лось, что почти во всех отделе
ниях, кроме 6-го и 13-го, теле
граммы, поступившие после 
закрытия, находятся в теле
графном цехе до следующего 
дня и не могут быть доставле
ны вовремя. Чтобы ускорить 
доставку телеграмм, необходи
мо выделить дополнительную 
автомашину, обеспечить ра
ботников планом города. Свое
временная доставка всех ве
черних телеграмм непосредст
венно из центрального теле
графа не только сократит сро
ки их прохождения, но и раз
грузит в утреннее время слу
жащих отделений связи.

Подсчитаны все «за» и 
«против». Экономический эф
фект только по одному отделе
нию связи составит больше 
девятисот рублей. А по всему 
городу — 6383 рубля.

Есть и второй вариант —  это 
система прямых соединений, 
которая позволит ускорить об
работку телеграмм. Она преду
сматривает установление авто
ответов в отделениях связи, 
при которых телеграммы мож
но передавать круглые сутки.

ных отделений связи. В част
ности. увеличение доходов от 
дополнительных услуг. И ре* 
зультаты не замедлили ска
заться. Сейчас 18 отделений 
нашего узла переведены на 
внутренний хозрасчет, они 
имеют свой план по расходам 
— фонд зарплаты, электро
энергии, материалы к перевоз
ка почты.

В  этом году переведены на 
оплату по нормам выработки 
телефонисты междугородной 
телефонной станции и достав
щики 6-го и 13-го отделений 
связи. Изучаются передовые 
методы работы телеграфистов, 
их загруженность в течение 
дня. Для более рационального 
использования рабочего време
ни проведен опыт совмещении 
профессий.

В наших перспективных пле
нах намечена централизован
ная доставка всех почтовы» 
отправлений, даже посылок, 
устранение всех лншннх эта
пов, замедляющих ее срок. В  
будущем отделения связи бу
дут пунктами приема коррес
понденции и грузов с мини
мальным штатом работников. 
За счет освободившихся поме
щений, которые сейчас зани
мают телеграф и другие, бу
дет создана новая АТС на 3 
тысячи номеров. Предусматри
вается снижение затрат и» 
эту реконструкцию.

Не останавливается работ* 
и по улучшению эстетики про
изводственных помещений. Пе
реоборудованы второе отделе
ние связи и агентство «Союз
печати». И если сейчас в эти 
учреждения приятно зайти, то 
все это результат научного 
подхода к оформлению интерь
еров этих помещений и к со
зданию культуры труда слу
жащих.

Составление планов НОТ, 
подсчет экономической эффек
тивности — это не формаль
ное занятие, нужное лишь для 
того, чтобы где-то перед кем- 
то отчитаться. Это живое, 
нужное пело, результаты кото
рого видны. J I.  БА ЕВ ,

начальник городского узла
связи.

ш ш

ДЛЯ ВАС,  Р А Б С Е Л Ь К О Р Ы
Печатается единственный в стране журнал 

«Рабоче-крестьянский корреспондент». Издается 
он редакцией «Правды» с 1924 года по инициати
ве Марии Ильиничны Ульяновой. Ежемесячный 
журнал «Рабоче-крестьянский корреспондент» 
рассчитан на широкие круги рабкоров, селькоров, 
журналистов районной и многотиражной печати.

Во втором полугодии редакция открыла на 
страницах журнала «Заочные курсы редакторов 
стенных газет». Для повышения журналистского

мастерства общественных корреспондентов печа
ти в восьмом и девятом номерах журнала опуб
ликованы программы для семинаров рабселько
ров и членов редколлегии стенной газеты и мно
готиражки и двухгодичных и одногодичных школ 
рабселькоров. В  журнале систематически печата
ются беседы о русском языке, социологические 
заметки, статьи об обмене опытом работы -гтея*. 
ной печати, обзоры писем рабселькоров.



•25 октября 1968 года п Знамя коммунизма О 3

ТРУД,отдых,
УЧЕБА
О  ОЛОТОП юбилей —  празд- 

ник вдохновенного труда, 
упорной учебы, праздник силы и 
энергии. Комсомольцы газового 
завода встречают 50-летие 
В Л К С М  достойно. Комитетом 
В Л К С М  завода (секретарь Хама- 
ганова Клара) было организова
но соцсоревнование между комсо
мольскими организациями цехов 
за право называться комсомоль
ской организацией имени 50-ле
тия ВЛ КС М . В  это соревнова
ние активно включились почти 
все цехи. А 230 комсомольцев 
взяли индивидуальные социалис
тические обязательства. 77 ком
сомольцев освоили вторые, тре
тьи и четвертые смежные специ
альности. Например, комсомолец 
Василий Цибульский из 12-го це
ха освоил четвертое рабочее мес
то. В  Ангарск он приехал из Бе
лоруссии после окончания учили
ща. Работает всего один год. Но 
за это время добился хороших 
производственных успехов. Учит
ся на втором курсе в политехни
ческом институте.

Молодежь завода участвует в 
смотрах-конкурсах ло рационали
зации и культуре производства. 
Молодые работники подали в 
бриз завода 49 рацпредложений 
с экономическим эффектом 3555 
рублей. Лучшими молодыми ра
ционализаторами называют на за
воде Владимира Нижегородского 
(зам. начальника ПТО ), Алексея 
Борисова (слесарь цеха КИ П ). 
Виталия Кулагина (зам. началь
ника цеха 47).

В  фестивале «Рожденные бу
рей» уже в пятый раз молодежь 
вавола заняла первое место. Хо
ровой коллектив стал лауреатом 
и защищал честь города на об
ластном фестивале. Василия Ши

З АД АЧА восстановления раз
рушенного войной хозяйства 

была неимоверно трудной и 
сложной. Огромные территории— 
от предгорий Кавказа до запад
ных границ —  лежали в разва
линах. Фашистские разбойники 
полностью или частично разруши
ли и сожгли 1710 городов, более 
70 тысяч сел и деревень, разори
ли и разграбили около 32 тысяч 
колхозов, 1876 совхозов и 2890 
МТС.

Одной из важнейших задач чет
вертой пятилетки было восстанов
ление районов, пострадавших от 
оккупации. Много труда отдали 
этому комсомольцы, вся советская 
молодежь. И тут еше и еще раз 
сказалась велнкая сила дружбы 
народов нашей многонациональ
ной Родины.

В 1946 году прозвучал призыв маке
евских металлургов, рабочих ряда 
предприятий Москвы и других городов 
начать Всесоюзное социалистическое 
соревнование за выполнение и перевы
полнение четвертого пятилетнего пла
на. Молодежь живо откликнулась на 
этот патриотический почин. Примером 
творческого труда для всех юношей и 
девушек служили комсомольско-моло
дежные бригады, яиившнеся наследни
ками н продолжателями славных тра
диций фронтовых бригад военного 
времени. В 1947 году на промышлен
ных предприятиях работало 154 тыся

чи молодежных бригад. Потом число 
их из года в год росло.

Показателями огромного трудового 
энтузиазма, охватившего молодое по
коление рабочего класса, являются та
кие данные. К 7 Ноября 1947 года — к 
тридцатилетию Советской власти — I 
миллион 250 тысяч молодых патриотов 
выполнили свои годовые планы. В
1948 году уже 2 миллиона молодых ра
бочих завершили выполнение годовых 
норм в октябре — к 30-й годовщине 
комсомола. В марте 1949 года 750 
тысяч юношей и девушек работали в 
счет 1050 года.

Добросовестным трудом комсо
мольцы завоевали большой авто
ритет и доверие колхозников. В
1949 году 2137 членов ВЛ К С М  
работали председателями колхозов, 
более 300 тысяч — членами пра
влений и ревизионных комиссий, 
бригадирами, звеньевыми и заве
дующими животноводческими 
фермами. После того, как в 1947 
году комсомольские организации 
направили на работу в жи
вотноводство 100 тысяч юношей и 
девушек, на фермах стало рабо
тать 300 тысяч членов ВЛ КС М .

Обобщить опыт работы комсо
мола в первые послевоенные годы 
предстояло X I съезду ВЛКСМ , 
проходившему с 29 марта по 7 
апреля 1949 года.

Незадолго до съезда вся Совет
ская страна отметила тридцатиле
тие комсомола. В день юбилея—

29 октября 1948 года —  был опу
бликован Указ Президиума Вер
ховного Совета СССР: «За выда
ющиеся заслуги перед Родиной в 
деле коммунистического воспита
ния советской молодежи и актив
ное участие в социалистическом 
строительстве, в связи с 30-летисм 
со дня основания ВЛКСМ , награ
дить Всесоюзный Ленинский Ком
мунистический Союз Молодежи 
орденом Ленина». Одновременно 
была награждена орденами и ме
далями Советского Союза боль
шая группа комсомольских работ
ников и активистов.

На X I съезде В Л К С М  присут
ствовало 1 362 делегата с решаю
щим голосом. Они представляли 
9 283 289 членов ВЛ КС М . Ко вре
мени X съезда (1936 г.) было 
3 981780 членов и кандидатов в 
члены комсомола.

Ко времени X I съезда комсомо
ла пионерская организация имени 
В. И. Ленина объединяла более 
13 миллионов дегей. В Устав 
В Л К С М  был включен новый раз
дел. в котором излагались задачи 
организации юных пионеров име
ни В. И. Ленина и обязанности 
комсомольских организаций по ру
ководству пионерскими дружина
ми и отрядами.

шкина (цех 47), Прасковью Ма
линину (цех 19), Надежду Сафо
нову (Ц З Л ), Эльвиру Витомскую 
(цех 48), Валерия Черныша (цех 
13) можно назвать ветеранами 
художественной самодеятельнос
ти завода.

Немало хороших дел у комсо
мольцев и в подшефной школе- 
интернате №  2. Ребята полюбили 
вожатых Валентину Подопрнгоро- 
ву (цех 13), Нину Ташлыкову 
(цех 48), Тамару Минаеву (цех 
13). А третья смена из 13-го це
ха —  коллективный вожатый в 
интернате. Они помогают пионе
рам учиться, проверяют дневники 
и комнаты, организовывают от
дых. В  подарок школе было со
брано комсомольцами завода 250 
книг.

Смена 3 из цеха 47 явилась 
инициатором соревнования между 
комсомольско - молодежными сме
нами цехов, заняла первое место 
и на торжественном собрании по
лучила право рапортовать о тру
довых делах комсомольско-моло
дежных смен.

На этом же собрании были 
объявлены и награждены победи
тели социалистического соревно
вания. Комсомольская организа
ция цеха КИ П  заняла первое ме
сто и отныне будет называться 
коллективом имени 50-летия 
В Л К С М  (комсорг Ашеикова То
ня). Второе место у комсомольцев 
цеха 23 (комсорг Писарев Генна
дий), третье место у комсомоль
цев цеха 13 (комсорг Подоприго 
рова Валентина). По второй груп 
пе цехов комсомольская группа 
цеха 22 завоевала звание «Имени 
50-летия ВЛКСМ », где комсорг 
Евгений Крюков.

С I октября была объявлена 
юбилейная вахта труда. Комсо
мольцы встали на вахту юбилея. 
Итоги выполнения личных социа
листических обязательств будут 
подведены на традиционном вече
ре «Тебе 28 лет».

Л. П ЕРЛ О ВА , 
лаборантка.

КА Н УН  славного юбилея 
ВЛ К С М  мы, комсомоль

цы и молодежь управления 
автомобильного транспорта Ан
гарского управления строи
тельства, рапортуем Централь
ному Комитету Коммунисти
ческой партии Советского Со
юза, что социалистическое 
обязательство в честь 50-ле
тия ВЛ К С М  выполнено, годо
вой план грузоперевозок на 
1 октября 1968 года выполнен 
на 95 процентов. Выработка 
на одного рабочего составила 
107 процентов, себестоимость 1 
тонны • километра составила 
96,4 процента...

62 комсомольца являются 
ударниками коммунистиче
ского труда, 33 комсомольца 
учатся в школах, техникумах 
и вузах. Комсомольской орга
низацией сдано 10 тонн метал
лолому. Все комсомольцы за
нимаются в школах коммуни
стического труда.

Заверяем Центральный Ко

митет Коммунистической пар
тии Советского Союза, что и 
впредь будем свято выполнять 
заветы великого Ленина, всег
да и во всем следовать герои
ческим традициям партии и 
народа.

Весь пыл наших сердец от
дадим служению Родины! Мы 
будем настойчиво воспитывать 
каждого молодого водителя в 
духе коммунистического отно
шения к труду. Включаясь в 
общенародное социалистиче
ское соревнование в честь 100- 
летия со дня рождения В. И. 
Ленина, обязуемся встретить 
эту историческую дату новы
ми успехами в коммунистиче
ском строительстве. План пя
тилетки по грузоперевозкам 
выполнить к 7 ноября 1970 го
да.

Клянемся, что мы будем все
гда и во всем вместе с комму
нистами идти ленинской доро
гой».

Это письмо-клятва было еди
ногласно принято и одобрено 
комсомольцами и молодежью 
управления автотранспорта 
строительства на торжествен
ном комсомольском собрании, 
посвященном 50-летию комсо
мола. На это торжественное

собрание прибыли рабочие 
У АТ со всех автобаз. В своем 
выступлении Юрий Карпин
ский рассказал о героическом 
пути Ленинского комсомола со 
дня его основания и до наших 
дней. Коммунист Дмитрий Па
влович Саломатов рассказал 
молодежи о комсомольцах 
УАТ в первые годы основания 
коллектива, когда наш моло
дой город только начинал 
строиться.

В  заключение собрания луч
шие комсомольцы были награ
ждены Почетными грамотами 
городского комитета и комите
та ВЛ К С М  строительства. 
Среди награжденных инженер* 
нормнровщик Владимир Толс- 
тнков, автослесарь Валерий 
Суворов, карбюраторщик Алек
сей Лесик, шофер Владимир 
Воронов.

К этому собранию комсо
мольцы выпустили специаль
ный номер стенной газеты, в 
которой отразили комсомоль
скую жизнь управления авто
транспорта. Комсомольцы
УАТ полны решимости с че
стью выполнить взятые обяза
тельства.

М. С О Л ЯН КИ Н ,
внештатный корреспондент.

В о д н о й  И З  П Е Р В Ы Х
на 106 процентов, сверх плана лали товарной 
продукции на 5300 рублей. Хорошо поработали 
комсомольцы В. Галахов, Г. Калашникова, а та
кие комсомольцы, как С. Строганов, Новак, 
Ю. Цветков, обеспечили бесперебойную работу 
оборудования. Комсомольская организация цеха 
занималась и воспитанием подростков, вовлекала 
их в общественные мероприятия. Так, в июне 
был организован комсомольско-молодежный пат
руль, который возглавлял П. Рудик.

Хорошим трудом отметили юбилейную вахту 
комсомольцы цеха деревообработки. Здесь с пе
ревыполнением плана шли смены Дятловой и 
Дорошенко. Хотелось отметить комсомольцев 
Л. Тугутаеву, А. Мацкевич, В. Фефелову, Л. Ш а
рапову. Эта комсомольская организация стала 
инициатором в создании цеховой художественной 
самодеятельности, которая неоднократно высту
пала с концертами перед рабочими лесоперева
лочной базы.

На юбилейном собрании были приняты в ком
сомол четыре человека. Пять комсомольцев ком
сомольская организация базы рекомендовала в 
кандидаты в члены КПСС. Три воспитанника этой 
организации вступили в члены партии. На этом 
же собрании комсомол Кнтойской лесоперевалоч
ной базы взял юбилейное обязательство в честь 
100-летия со дня рождения В. И. Ленина.

Г Г  О ВСЕМ  предприятиям нашего города в
* этн дни прошли юбилейные комсомольские 

собрания, на которых комсомол рапортует о сво
их славных делах.

Несколько дней назад в клубе поселка Китоя 
собрались комсомольцы Китойской лесоперева
лочной базы. Комсомольская организация этого 
предприятия немногочисленна. Всего она насчи
тывает в своих рядах 49 комсомольцев. Но по 
возрасту это самая старейшая организация го
рода. С начала создания первой комсомольской 
ячейки на Китойской базе прошло более 20 лет 
На встречу с комсомольцами пришли ветераны 
производства — комсомольцы 20-х годов — Пе 
тухов, Крячек, Дюрба. Участников собрания при
шли приветствовать пионеры 11-й школы поселка 
К н то я.

Немало интересных дел па счету ком 
сомольцев старейшего предприятия города. К 
50-летию комсомола молодежь лесоперевалочной 
базы брала социалистическое обязательство, в 
котором были такие пункты: выполнение произ 
водственных планов на 105— 110 процентов, вы 
полнение норм выработки на 120— 130 процентов, 
экономия материалов, борьба с браком, учеба и 
общественные поручения. Можно отметить, что 
все пункты обязательства с честью выполнены 
По цеху шпалопиления обязательство выполнено

ЮБИЛЕЙНАЯ ПЕРЕКЛИЧКА



СТРАНИЦЫ
КАЛЕНДАРЯ

К 125-лвтию Г. И. УСПЕНСКОГО  —— — — — — —

Власть  пера и
«...Я тогда в первый pas в жяэнш уводе л дей

ствительно подлинную важную черту в основах 
жизни русского народа — имеино, власть земля—

Вся моя новая биография: после забвения ста
рой, пересказана почти изо дня я день в моих 
книгах. Больше у меня ничего в жизни личной 
не было и нет. Много это или мало—судить не 
мне».

Так наппеал о себе Глеб Ивапович Успенсвий, 
125-летие со дня рождения которого сегодня от
мечает русский читатель.

У  Глеба Ивановича нет романов н повестей. 
Однако, как писали современники: «По глубине 
мысли, по силе чувства и таланту изображения 
он становится смело в ряды первоклассных на
ших писателей, а по жизненности темы и напра
вления он становится во главе современной лите
ратуры».

И это благодаря только исключительно очер1 
и рассказу — жанрам, любимым русскими писа
телями в девятнадцатом веке.

С 19 лет Г. Успенский начал входить в лите
ратуру, печатаясь в московских и петербургских 
журналах. Н. А. Некрасов сумел увидеть в пи
сателе, только шагнувшем в литературу, острое

зрение человека, успевшего повидать предрефор- 
менную крепостническую Русь, где вместо сча
стья — минутный обман и вековечная кабала, 
голод, нишета и «увечья жизни». Некрасов предо
ставляет Успенскому страницы «Современника», 
где писатель печатает свою крупную вещь — 
пика очерков «Нравы Растеряевой улицы* — о 
жесточайшей эксплуатации рабочего люда, в ко
тором что-то оживает, но не может найти себе 
ясного выхода.

Глеб Успенский с беспощадной правдивостью 
вскрывает в очерках, как российский быт фор
мирует кулаков н нищих, истязателей н уни
женных.

В «Разоренье* писатель начал видеть активных 
людей, показывает протест городской бедноты.

Другие его очерки и рассказы — «Из деревен
ского дневника*, «Крестьянин и крестьянский 
труд», «Власть земли» — ато плоды его разду
мий над судьбами крестьянства, среди которых 
он видит людей, неразрывно связанных с землею 
я умом, и сердцем.

Все творчество Глеба Ивановича Успенского — 
мучительный поиск выходов из того тупика, в 
который зашла русская жизнь в 60—80 годы про
шлого столетия. Однако как решать преобразо
вание деревни, писатель не знал. Но его очерки 
и рассказы пережили время и живут сейчас, по
вествуя о боли и бессилии, метаниях интелли-

з е м л и
тент», « « р м т *  думающего о народе, о жиаяи 
трудом иа земле.

«Он был один, сам по себе, ни па кого не был 
похож, н никто не был похож на него. Это был 
уник человеческой породы, редкой красоты и 
редкого нравственного достоинства», — писал оо 
Успенском его ученик н последователь Владимир 
Галактионович Короленко.

Советский читатель знает писатели-демократа 
по многочисленным изданиям его очерков и рас
сказов, из которых можно «из первых рук* полу
чить свидетельства, как росли в русском челове
ке протест, самосознание, поиск дорог на «поч
ву будущего».

В одном из писем УспевскпП писал: «Прос
тое, участливое слово товарищеской поддержки, 
ве раз и прежде по временам высказывавшееся 
мне моими читателями ■ вот теперь так душев 
но высказанное». За  его доброе слово, всегда 
ценимое мною, как поучительное указание, всем, 
сказавшим мне его когда бы то ни было, i 
приношу теперь мою глубокую, сердечную я так
же товарищескую благодарность».

Они, эти слова, ведь в к вам, сегодняшним чи
тателям Глеба Успенского, относятся..

Вл. М УТИ Н .

Валле ле Браво — «Суровая 
долина» в 156 километрах от Ме
хико оказалась поистине суровой 
для наших конников. 21 октября, 
в последний день троеборья, 26- 
летннй ростовчанин Павел Деев, 
не выдержав блеска вероятной 
для него медали олимпийского 
чемпиона, перепутал отработан
ный. казалось, до автоматизма 
порядок прохождения препятст
вий.

То, что его конь Пакет пошел 
не по тому маршруту после поло
вины взятых преград, опрокинуло 
несомненные, казалось, наши на
дежды на бронзовые медали в 
командном зачете. Ведь Деев 
был третьим зачетным участни
ком после того, как во время 
кросса один нз лидеров состяза
ний Светозар Глушков вылетел 
из седла упавшей Балерины. Сме
лая лошадь погибла, штурмуя 
разлившуюся после дождя бур
ную горную речку.

Советские спортсмены получили 
нулевую оценку, а чемпионами 
стали фавориты — всадники Ве
ликобритании, которые были не
досягаемы в крупнейших сорев
нованиях сезона 1967 года.
Олимпийским чемпионом в трое

борье назван 36-летний француз- 
sis *  *

П О С ЛЕ первого дня олим
пийского турнира гимнастов 

успех поровну разделили фавори
ты — советские и японские спорт
смены. Лидером в личных сорев
нованиях стал абсолютный чемпи
он мира Михаил Воронин, кото
рый набрал после обязательной 
программы 57,90 балла. В уп
ражнениях на кольцах и брусьях

И З В Е Щ Е Н И Е
29 октября на отделении меж

дународных отношений первого 
курса университета марксизма- 
ленинизма вместо семинара будет

ГРАЕВИЛРНИЕ
25 октября, ПЯТН И Ц А

05.00—09.00 — Показывает Москва.
13.00--02.30 — Показывает Москва.

ВН И М АН И Ю  ПОДПИСЧИКО В!
1 ноября заканчивается под

писка на журналы социалистиче
ских стран на январь 1969 года. 

Спешите оформить подписку.
(908)

Ангарский автомотоклуб объяв
ляет набор на курсы шоферов 1 и 
2-го классов и шоферов-любитс- 
леи

Обращаться: Ангарск, пос. Вос
точный, барак 18. (889)

Ангарские тепловые сети — слесарей 
по обслуживанию тепловых сетей, сле
саря КИ П  4 разряда.

Обращаться: Ангарск, ул. Сибирская, 
19-а (квартал 27), отдел кадров.

(906)

ский офицер Жан-Жак Гийон, 
выступавший на лошади Питу.

Завершили соревнования на 
треке велосипедисты. Нашим ре
бятам на этот раз не досталось 
ни одной медали: такого уже не 
было с 1956 года. Гонку на тан 
демах выиграли знаменитые 
французские спринтеры Даниэль 
Морелон и Пьер Трантен. Золо
тые медали в командной гонке 
преследования вручены датчанам. 
Советский квартет занял четвер
тое место. Всего восемь очков 
для неофициального' командного 
зачета добыли на треке наши ве
лосипедисты.

А\инчанин Виталий ПархнмовЛ 
завоевал бронзовую медаль в 
стрельбе из малокалиберной вин
товки «стандарт 3x4», выбив 1154 
очка. Чемпионом стал Б. Клингер 
из Ф Р Г  — 1157.

Наши пловцы вольного стиля 
повторили успех Мельбурнской 
олимпиады — Владимир Буре 
(Москва), Георгий Куликов (Ха
баровск), Семен Белнц-Гейман и 
Леонид Ильичев (оба —  Москва) 
поднялись на третью ступень пье
дестала почета после упорной 
драматической борьбы в эстафете 
4x200 м. Их время — 8.01,6. По
бедили пловцы СШ А —  7.52,3.

V него высшая оценка дня —  9,75. 
Но москвич уже чувствует за со
бой дыхание ближайшего конку
рента — японца Акинори Накая- 
ма, который отстает от него все
го лишь на 0,3 балла.

Зато в командном соперничест
ве преимущество на стороне гим
настов Страны восходящего солн
ца. В  обязательной программе они

Все три наших брассиста вышли 
в финал на дистанции 200 мет
ров. А вот на 100-метровке сти
лем «на спине» Юрий Громак н 
Виктор Мазанов не взяли полу
финального барьера. Выбыла из 
борьбы и Тамара Соснова (200 
метров вольным стилем).

В финальных заплывах на сто
метровке баттерфляем чемпиона
ми стали австралийка Линетт 
Макклементс — 1.05,5 и Дуглас 
Рассел (СШ А) — 55,9. Влади
мир Немшилов из Львова, заняв
ший четвертое место, установил 
новый рекорд СССР — 58,1.

Советские ватерполисты оконча
тельно развеяли надежды спорт
сменов СШ А занять высокое мес
то в олимпийском турнире, выиг
рав у них 21 октября со счетом 
8:3 (1:1, 2:1, 2:1, 3:0). Сборная 
СССР вышла в полуфинал. 
М ЕХИ КО .

(Спец. корр. ТАСС).

набрали 286,4 балла, а сборная 
СССР — на 1,25 балла меньше.

В олимпийском бассейне плов
цы разыграли еще три золотые 
медали. С подавляющим преиму
ществом финальный заплыв на 100 
метров на спине выиграл юный 
спортсмен из ГД Р  Р. Маттес. Он 
установил новый олимпийский 
рекорд —  58,7 секунды. На ди-

М ЕХИ КО .
На снимке: зрители на трибунах стадиона.
Телефото специальных корреспондентов ТАСС В. Шандря- 

на и С  Преображенского. Фотохроника ТАСС.

станции 200 метров вольным сти
лем среди женщин первенствова
ла Д. Майер (С Ш А). Она также 
установила новый олимпийский 
рекорд —  2 минуты 10,5 секунд. 
В  заплыве на 200 метров брас
сом победу одержал мексиканец 
Ф. Муньос — 2.28,7. Это была 
четвертая золотая олимпийская 
медаль в истории мексиканского 
спорта и первая на нынешних иг
рах. Трудно передать, что тво
рилось в эти минуты на трибу
нах бассейна. Казалось, обрушит
ся в голубую воду оригинальный 
висячий потолок этого красивого 
сооружения. Наш В. Косинский 
завоевал серебряную награду —  
2.29,2. Его товарищи по команде 
Н. Панкин и Е. Михайлов заняли 
соответственно 4-е и 5-е места.

Огорчили в этот день наши бас
кетболистки. Они проиграли по
луфинальный матч сборной Юго
славии —  62:63 (27:31) и будут

теперь бороться лишь за бронзо* 
вые награды.

Семеро из одиннадцати наших 
боксеров продолжают выступать 
на олимпийском ринге. 22 октяб
ря в четвертьфинал пробился 
«сквозь перчатки» испанца X. Ду
рана киевлянин Владимир Муса* 
лимов. В труднейших поединка* 
взяли верх над соперниками Алек* 
сей Киселев и Дан Позняк. Как 
и они, будет боксировать в полу
финале и дебютант сборной СССР 
Ионас Чепулис, победивший Б. 
Андерса из ГД Р. Выбыл из числа 
соискателей наград Валерий 
Плотников, уступивший мекси
канцу А. Ролдану. Остальные 
трое — Валерий Соколов, Евг©. 
ний Фролов, Борис Лагутин —• 
выйдут на ринг в среду.

(Спец. корр. ТАСС).

НА РАБОТУ П РИ ГЛ АШ АЮ Т:
Управление автотранспорта Ан

гарского управления строительст
ва — шоферов 1, 2 и 3-го клас
сов, электромонтеров по эксплу
атации силовых установок 3, 4 и 
5-го разрядов, газоэлектросвар- 
щнков, автослесарей.

Обращаться в автобазы N° I. 
2, 5, 7. 8 и в отдел кадров УАТ 
(проезд трамваем X? 4, останов
ка «Автобаза Л'« 8»),

____________________________(852)
А Н ГА РС К И П  М О Л О ЧН Ы П  КО М БИ  

HAT — шофера, экспедитора-грузчика, 
дежурных электрослесареП 5 разряда, 
инжеиера-экономиста в плановый от
дел. машинистов холодильных уста
новок. слссареА-ремонтннков 5—6 раз
рядов. товаронеда в отдел сбыта, ин- 
женера-экономиета в п. Залари, разъ
ездного технолога. кладовщнка-конт- 
ролера, работниц в тарныЛ цех, сто
ляра

Обращаться: v b . Мира. молочный 
комбинат. отдел кадров, телефон 
2-49-31. (883)

С 20 октября по 5 ноября Ангарская фабрика иидпошнва и 
ремонта одежды проврдит предпраздничную торговлю гото
выми изделиями и полуфабрикатами во всех салонах при 
ателье мод и в салоне-магазине.

Посетите наше ателье.
Ателье мод в пос. Шеститысячннке, квартал 51. дом 7, при

нимает заказы на художественную штопку, шгуковку, ремонт 
одежды. Здесь же принимаются заказы на пошив дамского 
легкого платья, мужских брюк, ватных одеял, матрацев из 
материала заказчика и из материала ателье. Срок изготовле
ния 7— 10 дней. (896)

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

Филиал Иркутского прнбороремонтного завода—на постоянную работу — 
учеников по ремонту весоизмерительных приборов. Срок обучения 3 меся
ца (стипендия 60 рублей). Последующая оплата груда сдельная. Одинокие 
обеспечиваются общежитием. Принимаются мужчины в возрасте от 20 
до 40 лет.

Филиал доводит до сведения всех организаций я предприятий города Ан
гарска. что прибороремонтный завод заключает договоры на техническое 
обслуживание (планоно предупредительный ремонт) весоизмерительных при
боров со всеми предприятиями и организациями г. Ангарска. Завод берет 
йа себя ответственность за технически исправное состояние и сроки клей
мения весоизмерительных приборов. Цены за техническое обслужива
ние этих приборов вполне приемлемы.

Пользуйтесь техническими услугами нашего завода, это выгодно н удобно 
Телефон 2-27-66.

По найму на работу обращаться: Ангарск, 61-й квартал, дом 16. (84?)

К И Н О
•АНГАРА» -  Свинарка и пастух*

17-30. 19-15, 21.
«М И Р» — Арена. 10, 12, 14, 16,

18. 20. 22.
«П О БЕД А » — Щ ит и меч (3 и 4 

серии) 10. 13. 16, 19. 22.
«П И О Н ЕР* — Удар! Еще удар! 

10. 11-45, 13-25. 15-10. 16-55. 18-40.
20-25. 22-10. Малый зал — Друг 
Горького — Андреева. 16. 19. Есе
нии. 17. 20. 21-45.

«О КТ Я БРЬ»  — Еще раз про лк>- 
бопь. 13. 18. 20. 21-50.

Д К  « Э Н ЕР ГЕ Т И К »  -  Волга-Вол
га. 15. 17. 19. 21.

К Л У Б  пос. К И Р О В А  — Щит ■ 
меч (I и 2 серии). 16-30, 20.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Доживем 
до понедельника. 10, П-55. 13 50. 
15-45. 17-40. 19-35. 21-30 (удлинен*
ный—«Великий праздник»).

Открыта предварительная прода* 
жа билетов на новый художествен* 
ный фильм «Генерал Рахимов».

ЗА ВО Д  Кч 2 УП П  Ангарского упра
вления строительства — рабочих (м уж 
чин н женщин), разнорабочих, бетон- 
щнкоп. стропальщиков, арматурщиков, 
слесарей по оборудованию, электро
сварщиков, бензорезчиков, газоэлект-

росварщиков. -электриков, крановщи- a m v o  г ..х ,
ков. слесарей-сантехников, плотников. А М У-2  треста Снбтехмонтаж —
Одиноким предоставляется общежитие, токарей 5— б разрядов.

Обращаться по адресу: 6-й район, о л г , ,п. Чттлп. п  л *
завод N , 2 УП П . телефоны отдела кад- Обращаться. 7-й район, возле
ров: 59-84, 54-09. (863) завода КВОиТ, отдел кадров.

Во всех молочных отделах мага
зинов орса А Н ХК  принимается 
стеклянная банка из-под сметаны, 
емкостью 0.5 литра. Просим свое
временно сдавать банки. Это 
обеспечит бесперебойную торгов
лю фасованной сметаной. (876)

Телефоны редакции- редактор — 2-42-37. зам редактора, отделы партийной жизни, культуры — 2-21-37. 
ответственный секретарь и общественная приемная — 9-45-90, отдел промышленности — 2-45-83, отдел писем, информации я телетайпная— 

У-4о-У .̂ бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91, выпускающий и корректоры • типографии   2-20-68.
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